

# *Anuncian nómina de Cuba a Copa Oro de fútbol*

---

*Image not found, type unknown*



## **Piedra contra Chile**

Montevideo, 20 jun (JIT).- Este lunes se conoció la nómina de 23 integrantes de la absoluta cubana de fútbol, que jugará la Copa Oro de Concacaf 2023.

En el plantel, dirigido por Pablo Elier Sánchez, resalta solo un cambio con respecto a quienes hicieron el periplo de entrenamiento en Uruguay y que jugarán este martes un partido amistoso ante Uruguay.

Se trata del cienfueguero Jassael Herrera, que sustituirá al lateral diestro avileño, Greibel Palma, quien se recupera de una lesión sufrida en el partido amistoso que sostuvieron los Leones del Caribe ante la selección nacional de Chile, el pasado 11 de junio.

Herrera puede desempeñarse como defensa lateral zurdo, además de volante por el sector diestro, demarcación en la que es utilizado en el equipo de los Marineros de Cienfuegos, que juega la final del Torneo Clausura de la 107 Liga Nacional de Fútbol.

Resalta la ausencia del delantero de Norwich, Onel Hernández, quien no se recuperó de su lesión para la competencia más importante que enfrentará el combinado tricolor este año.

«Esperamos a último momento para conocer el estado de Onel porque sabemos que es un jugador muy importante para nuestro equipo, pero finalmente no pudo acudir al llamado», explicó el director técnico del conjunto.

«Jassael es un jugador que ha formado parte del grupo y confiamos en que, a pesar de que no asistió a la gira por Suramérica, puede integrarse rápidamente a nuestra dinámica. Además, se encuentra en excelente forma física y aportando con goles a su equipo en la final del campeonato nacional», sostuvo Sánchez.

De esta forma, el conjunto quedó integrado por los porteros Raico Arozarena, Sandy Sánchez y Nelson Jonhston.

En defensa aparecen Yosel Piedra, Modesto Méndez, Carlos Vázquez, Yuniur Yuri Pérez, Jorge Luis Corrales, Daríel Morejón, Mario Peñalver y el mencionado Herrera.

En la media cancha inscribieron a Neysser Sandó, Eduardo Hernández, Aricheell Hernández, Romario Torres, Carlos Denilson Milanés, Roberney Caballero, Luis Javier Paradela y William Pozo.

La delantera está conformada por Maykel Reyes, Daniel Díaz, Yasnier Matos y el debutante Aldair Ruiz.

Este equipo se encuentra en Uruguay, donde realiza un período de preparación para el evento más importante de la Concacaf que culmina este martes con el mencionado partido amistoso, antes de su debut el próximo 27 ante Guatemala en el grupo D.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/326092-anuncian-nomina-de-cuba-a-copa-oro-de-futbol>



**Radio Habana Cuba**